FREUDE AM BAUEN

FAMILIENUNTERNEHMEN SETZT AUF TRADITION, QUALITÄT UND KUNDENNÄHE

Gottfrieding. (ez) Nach einer fünfjährigen Pause ist die Firma Konrad Hausbeck GmbH & Co. KG nun wieder in Familienhand. Das was der Großvater von Konrad Hausbeck senior 1933 begann, geht nun mit Konrad Hausbeck junior in die vierte Generation über Das Bauen liegt den "Hausbecks" quasi im Blut und sie haben "Freude" daran. Das ist auch die Philosophie und das Motto des Betriebs: Freude am Bauen, Von 1986 bis 1996 modernisierte der Vater des heutigen Firmeninhabers das Baugeschäft und baute Teilbereiche, wie zum Beispiel die Zimmerei, weiter aus. 1996 ging das Unternehmen in die Hände des heutigen Seniors Konrad Hausbeck über. Dieser hat mit seiner fundierten Ausbildung im väterlichen Betrieb und bestückt mit zwei Meisterbriefen (Zimmerer- und Maurermeister) die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Fortführung des Bauunternehmens mitgebracht. Nach der genannten fünfjährigen Pau-

se, in der der Betrieb verpachtet war, packen es nun er und vor allem sein Sohn Konrad wieder selber an Dieser ist in leitender Position im Betrieb tätig. Er begann 2012 seine Ausbildung zum Zimmerer, schloss diese erfolgreich mit dem Gesellenbrief ab und befindet sich aktuell in der Weiterbildung zum Bautechniker. In all den Jahren hat er im Beruf des Zimmerers gearbeitet und sich zusätzlich auch die Kenntnisse rund um das Maurerhandwerk erworben.

Unternehmergeist. Innovationsfreude und Verantwortung für seine Mitarbeiter zeichnen den Firmenchef aus, der sich nie einen anderen Beruf hatte vorstellen können. Dabei hat die Familie Hausbeck nie ihre Wurzeln vergessen und setzt weiterhin auf Tradition, gepaart mit In-



Mit ihrem Wissen gehen sie auf die Wünsche der Kunden ein und erfüllen Wohn

novation und Qualität. Wichtig ist ihnen Verwirklichung eines Lebenstraums bedie Kundennähe und der familiäre Rahmen. Der wird auch im Betrieb spürbar. Meine Familie besteht aus vielen Familien, denn jeder Mitarbeiter und seine Familie gehören dazu und ich trage als Chef mit eine Verantwortung für sie*, so

Freude am Bauen

Konrad Hausbeck senior.

Daher rührt auch das Motto "Freude am Bauen". Das Mitarbeiterteam soll Freude an der Arbeit haben und mit Freude zum Arbeitsplatz kommen. Und auch der Kunde soll am Ende freudestrahlend sein Eigenheim betreten und sagen: "Do bin i dahoam". Bauen bedeutet heutzutage nicht mehr nur den reinen Wohnraum zu erstellen, sondern vielmehr die

ziehungsweise eines Lebensstils. Sich eine Wohlfühloase zu schaffen, um in der hektischen Zeit von heute Entspannung. Ruhe und Geborgenheit zu finden. ist das Ziel. Im privaten Wohnungsbau hat Unternehmer Konrad Hausbeck den Trend hin zum schlüsselfertigen Bauen bereits vor Langem erkannt. Das Gesamtnaket bietet die Firma Konrad Hausbeck in Kooperation mit leistungsstarken Partnern an. Der Fokus liegt hierbei auf Firmen aus der Region, um die heimische Wirtschaft zu fördern. Die Geschäftsverbindungen bestehen seit vielen Jahren und sind ein wesentlicher Erfolgsfaktor des Bauunternehmens. So garantiert das perfekte Zusammenspiel auch in Zukunft "Freude am



Lebens(t)räume verwirklichen -

Die jahrzehntelange Erfahrung im Baugewerbe ist nur ein Baustein der Firmenphilosophie. Das Unternehmen legt großen Wert auf neueste Standards in der Verwendung der Materialien. Effizientes und wirtschaftliches Bauen sowie die Kundenbetreuung sind bei der Firma Konrad Hausbeck selbstverständlich. Beschäftigt werden im Betrieb zehn Mitarbeiter in den verschiedenen Bereichen der Baugewerke, zwei Mitarbeiterinnen im Büro sowie die beiden "Konrads*. Natürlich stellt man sich auch der Verantwortung für die Zukunft und möchte selber ausbilden. "Wir möchten dem Nachwuchs die Möglichkeit geben, einen zukunftsträchtigen Beruf zu erlernen. Aus eigener Erfahrung kann ich sagen, für mich ist es der schönste Beruf, venn ich Menschen zu den eigenen vier Wänden verhelfen kann", so der Junior, Die Mitarbeiter sind das höchste Gut der Firma und Konrad Hausbeck weiß, dass er sich auf seine Mannschaft verlassen kann

Im altbewährten Gebäude gegenüber dem neugestalteten Vereinszentrum von Gottfrieding, nämlich in der Bahnhofstraße 13, finden Kunden und Interessierte ihren Ansprechpartner zur Erfüllung des eigenen Wohntraums oder auch zur Umgestaltung, Sanierung, Renovierung von bestehenden Gebäuden. Von der Zaunsäule bis zum Wohnblock - wir sind für unsere Kunden da und haben eine Lösung parat", betont der

Die Baufirma Konrad Hausbeck baut auf Qualität - nun schon in der vierten Generation.

Seit über 90 Jahren steht das Baugeschäft in Gottfrieding im Landkreis Dingolfing-Landau für Qualität, Kundennähe und Kompetenz.

Unser breites Leistungsspektrum rund ums Bauen und Renovieren schätzen auch viele Bauherren außerhalb von Niederbayern.





Leistungsspektrum

- Wohnungsbau
- Gewerbe- und Industriebau
- Kommunalbau
- Rohbau
- Schlüsselfertiges Bauen
- Energetische Sanierung
- Neubau
- Dachdeckung
- Dachgestaltung
- Dachstuhlsanierung
- Zimmerer-Holzbauarbeiten
- Schwerlastarbeiten

Schwerlastkran-Vermietung

Konrad Hausbeck GmbH & Co. KG

Bahnhofstraße 13 84177 Gottfrieding

Telefon: +49(0)8731/3155-0 +49(0)171/8089501 www.konrad-hausbeck.de info@konrad-hausbeck.de Freude am Bauen